

Medien-Info

16.03.2023



Dr. Annegret Saxe (r., stv. Vorstandsmitglied) und Simone Goertz (l., Geschäftsleiterin) wünschten dem neuen Leiter Dennis Gebauer einen erfolgreichen Start am Beratungcenter in Drensteinfurt.

Zurück an alter Wirkungsstätte und künftig für die Kundinnen und Kunden in Drensteinfurt und Sendenhorst im Einsatz: Dennis Gebauer leitet ab sofort das Sparkassen-Beratungcenter in Drensteinfurt. Der erfahrene Sparkassenbetriebswirt kehrt damit nach einem beruflichen Zwischenstopp im Stabsbereich der Sparkasse in Münster sowie einem Elternzeitjahr nach „Stewwert“ zurück. Bereits von 2016 bis 2021 leitete Gebauer den Standort mit 13 Mitarbeitenden. Sein Vorgänger Ralf Beckamp hatte zuvor als Führungskraft im Bereich Baufinanzierung neue Aufgaben übernommen. Gebauer freut sich neben dem Wiedersehen mit altbekannten sowie neuen Kundinnen und Kunden insbesondere auf die enge Zusammenarbeit mit der Sparkassen-Filiale in Sendenhorst, die seit Jahresbeginn mit dem Beratungcenter Drensteinfurt einen Standortverbund bildet. „In Sendenhorst nutzen unsere Kundinnen und Kunden seit Januar einen neuen Live-VideoService, um ihre alltäglichen Bankgeschäfte zu erledigen. Kolleginnen und Kollegen vor Ort helfen dort bei der Technik und vielen anderen Fragen. Und auch Beratungstermine sind hier auf Wunsch vor Ort weiter möglich“, so Gebauer. Das Beratungcenter in Drensteinfurt werde künftig noch stärker zum Dreh- und Angelpunkt für intensive Beratungen. „Hier bündeln wir unser gesamtes Finanz-Know-how unter einem Dach, weshalb wir den Standort auch personell seit Jahresbeginn weiter verstärkt haben“, erläutert der Finanzexperte.